Tirada:

16.428 Ejemplares Difusión: 13.805 Ejemplares

27/07/12

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 1.778,00 € Área (cm2): 719,0 Ocupación: 72,96 % Documento: 1/1 Autor: R.D.L. Núm. Lectores: 90000

LENGUA ■ CALIDAD Y SOSTENIBILIDAD, EJES DE ACTUACIÓN PARA EL PRÓXIMO CURSO

El Cervantes impulsará la obtención del Diploma de Español por Internet

■ Entre las conclusiones del encuentro de directores celebrado en Salamanca, García de la Concha destaca la necesidad de que el instituto se adapte a los cambios tecnológicos

El Instituto Cervantes quiere dar un salto al ámbito tecnológico y a partir del próximo curso trabajará en un mecanismo que permita obtener el Diploma de Español como Lengua Extranjera (DELE) a través de Internet.

Esta medida forma parte de los planes de actuaciones acordados por los directores del Instituto Cervantes durante la reunión que han mantenido en los últimos días en la Universidad de Sa-

Además, el Cervantes pondrá en marcha diplomas específicos para profesionales, aumentará el número de centros acreditados e incrementará la formación de profesores de español y la colaboración con las universidades, tanto españolas como extranjeras. Entre ellas se encuentra la Universidad de Salamanca, con la que el director del Instituto Cervantes. Víctor García de la Concha, firmó el pasado miércoles un convenio para ampliar sus

El Instituto Cervantes pondrá en marcha cursos específicos para profesionales y aumentará los centros acreditados

actividades conjuntas

Precisamente, la Universidad de Salamanca es la que elabora y corrige los exámenes del DELE que ahora el Cervantes quiere desarrollar por Internet.

Todas las actividades del Instituto Cervantes para el próximo curso tendrán un doble objetivo: aumentar la calidad de la enseñanza del español e incrementar la sostenibilidad de las acciones que lleva a cabo. En este sentido, en el encuentro se ha planteado la necesidad de reestructurar la organización de la sede central del instituto en Madrid.

Según explicó ayer Víctor García de la Concha, el Instituto Cervantes ha cerrado una etapa con éxito, la enseñanza del español, y ahora debe continuar trabajando por la difusión de la lengua, mejorando los métodos de aprendizaje y la formación de docentes. Asimismo, entre sus obje tivos inmediatos está la posibilidad de expandirse en los centros de excelencia de Estados Unidos y el diseño de un programa común de difusión porque, como insistió De la Concha, "hay que optimizar los recursos y adaptarse a las nuevas realidades", refiriéndose a los cambios tecnológicos



Palomeque, Ruipérez, Rodríguez-Ponga y Santana participaron en una mesa redonda en Traducción. /BARROSO

OTROS TEMAS

IIMPULSAR EL ESPAÑOL COMO LENGUA OFICIAL EN LA UNIÓN EUROPEA. Víctor García de la

Concha también se refirió a la apuesta del Instituto Cervantes por convertir al español en lengua oficial de la Unión Europea, aunque reconoció que al final es una cuestión política. En este sentido, aseguró que hay que trabajar porque el español sea una lengua de comunicación intercultural. Además, destacó el importante papel que juega la traducción para acercar la co-municación científica del mundo hispano con la del mundo anglosajón.

BUENOS RESULTADOS. En 2011, el Cervantes ingresó 38 millones de euros por la enseñanza del español. Su objetivo es mantener estos resultados y para ello apuesta por una perspectiva profundamente ibero-

■ OBSERVATORIO. El Instituto Cervantes pondrá en marcha un observatorio del uso del español en Estados Unidos para ver cómo influve la lengua inglesa en su contacto con la española y

I NO SE CUIDA LA EXPRESIÓN.

El director del Instituto Cervantes aseguró que "en ningún sitio y en todos" se habla bien español. "Es un problema de formación y no estamos en un momento en el que se cuide la expresión", afirmó.



Los directores del Cervantes en su visita a la exposición del Premio Reina Sofía.

Exposición itinerante

Los directores del Instituto Cervantes que visitaron ayer la exposición "Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana, Veinte años después (1992 - 2011)" han mostrado su interés en trasladar esta muestra a sus centros. Esta visita se enmarca dentro de las actividades organizadas por la Oficina del VIII Centenario de la Universidad de Salamanca de la reunión de directores del Instituto Cervantes que se celebró en la Universidad de Salamanca hasta aver.

Dentro del convenio de colaboración suscrito entre el Instituto Cervantes y la Universidad de Salamanca en el que se acuerda la cooperación entre ambas instituciones en el ámbito cultural, se plantea la presencia en los centros del Instituto Cervantes de manifestaciones culturales gestadas en el marco de la conmemoración del VIII Centenario. La primera acción de este tipo podría desarrollarse muy pronto, debido al interés que los directores de varios centros han mostrado en la exposición "Premio Reina Sofía de Poesía Iberoamericana. Veinte años después (1992 - 2011)".

Asimismo, como parte del acuerdo, el Cervantes favorecerá la celebración en Salamanca del Congreso Internacional de la Lengua Española hacia el año